

Temps de prière du mardi 18 février 2025

Marie-Hélène Fries

Chers toutes et tous,

pour la téléprière demain mardi, je vous propose de reprendre le texte de la prise de Jéricho, sur lequel Marie-Pierre a bâti une partie de son culte dimanche :

Josué chapitre 6

*et le chant 47-15, strophe 1, 3 et 4 "c'est par la foi que devant nous"*

*1. C'est par la foi que devant nous  
S'effondrent les murailles,  
Que sont forcés tous les verrous,  
Que cessent les batailles.  
La foi permet de posséder  
Déjà ce qu'on espère,  
Ce qui reste à nos yeux caché,  
La foi déjà l'éclaire.*

*3. La foi sait rire et s'étonner :  
Sarah, restée stérile,  
Conçoit, bien qu'en âge avancé,  
Devient souche fertile.  
Gardons mémoire d'Israël,  
Des douze patriarches,  
D'Elie, Moïse et Samuel,  
Du roi conduisant l'arche.*

*4. Par la foi, tous ils ont marché,  
Sont morts avant d'atteindre  
La cité qu'ils ont tant cherchée :  
Leur regard l'a vue poindre.  
Vers la cité par Dieu fondée  
En Jésus notre maître,  
La foi invite à avancer :  
Dieu la fera paraître.*

Bonne soirée à vous !

Marie-Hélène